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Sorocaba, 21 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1410/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Cícero João da Silva e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a implantação de mais um
ônibus na linha 18, no horário da manhã, no bairro Quintais do Imperador, informamos a Vossa
Excelência que, conforme esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes, para a região do
Quintais  do  Imperador,  onde  estão  situados  imóveis  rurais  e  diversos  empreendimentos
residenciais, a rede de transporte oferece a linha A18 - Quintais do Imperador com opções de
deslocamento  para  o  novo  Terminal  Ipiranga  e  também  para  o  novo  Miniterminal  Tatiana.
Nesses terminais, os usuários podem continuar a viagem utilizando outras linhas com diversas
opções de destinos, fazendo uso da integração temporal e sem o pagamento de nova tarifa. 

A  URBES  explica  ainda  que,  a  partir  de  04/05/2024,  com  o  início  de
operação do BRT Corredor Oeste,  a programação da linha A18 - Quintais  do Imperador foi
melhorada, com ampliação da oferta e a criação de novas viagens, possibilitando a redução dos
intervalos em todos os períodos, de segunda a domingo.

A empresa pública diz ainda que,  a partir  de 03/06/2024,  foram aplicados
ajustes na programação horária da linha A18 - Quintais do Imperador, visando combinar suas
chegadas com as partidas de outras linhas nos pontos de conexão (e vice-versa), favorecendo a
integração. Estes ajustes também visam sincronizar as partidas/passagem dos veículos da linha
aos  horários  de  entrada  e  saída  de  serviço  dos  usuários  que  se  deslocam para  as  empresas
situadas às margens da Rodovia Raposo Tavares. 

Por fim, a URBES pontua que, pesquisas realizadas após os últimos ajustes
demonstraram que a oferta atende de forma satisfatória a demanda, apresentando bom nível de
serviço e não ocorrendo variação de demanda que necessite de imediata intervenção. No entanto,
seguirá monitorando a linha para eventuais novos ajustes. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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